

Medio	Canal 13
Fecha	11-06-2012
Mención	12.556 personas viven en situación de calle de acuerdo al catastro del Ministerio de Desarrollo Social y la UAH. Habla Rector de la Universidad Alberto Hurtado, entre otros.

12.556 personas viven en situación de calle de acuerdo al catastro del Ministerio de Desarrollo Social.

Trabaja de guardia pero vive en situación de calle, este es sólo un ejemplo que mostró hoy el catastro de personas que hacen de la vía pública su hogar. El 77% de los chilenos que viven en la calle tienen un trabajo, más del 20% de ellos ha sido víctima de algún tipo de agresión. Habla: -René Cordero, trabaja como guardia de seguridad -Juan Fernández, dejó la calle y es dueño de carrito -Pablo Walker, capellán Hogar de Cristo -Dagoberto Ibacache, vive hace 30 años en Hogar de Cristo -Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado - Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social Conduce: Monserrat Álvarez y Ramón Ulloa.